Le directeur général part pour Durbuy

BIÈVRE

Olivier Brisbois s'apprête à prendre les rênes d'une autre commune après avoir dirigé Bièvre durant près de 3 ans.

votre poste de directeur général à Bièvre. Pourquoi ce choix?

Je suis convaincu qu'on peut s'améliorer tout au long de sa vie et qu'il ne faut jamais s'endormir sur ses lauriers. J'ai appris, il y a quelques mois, que la Ville de Durbuy recrutait un directeur général. Plus proche de mon domicile, dotée de plus grosses équipes, j'ai envoyé ma candidature « pour le sport », pour me tester et aussi me mettre en danger car le recrutement était, là aussi. d'un très haut niveau. Le jury, indépendant, m'a classé premier. Le conseil communal de Durbuy m'a désigné comme directeur général ce 31 mai. Je devrais prendre mes nouvelles fonctions mijuin.

Savez-vous comment va s'organiser votre succession?

Mon poste ne sera vacant qu'à l'issue du stage obligatoire d'un an à Durbuy, qui se conclura, « si tout va bien », par ma nomination définitive là-bas. C'est à ce moment que

Olivier Brisbois vous quittez pourra avoir lieu un nouveau recrutement de directeur général (H/F/X) à Biè-D'ici là. c'est M^{me} Fabienne Delperdange qui a été désignée par le collège pour assurer mes fonctions dès mon départ, probablement à la mi-juin. Elle a toute ma confiance et je suis certain qu'elle est la personne qu'il faut pour assurer, sans accroc, cette transition.

Qu'est-ce que vous retiendrez de la commune de Bièvre ?

C'est une petite commune, qui a tout d'une grande : 3 200 habitants avec des commerces, du logement, du lien social, de la culture, du développement économique et de nombreux projets.. Dans une Commune, la bonne relation bourgmestre/ DG est primordiale. Je remercie David Clarinval et aujourd'hui Michaël Modave pour leur confiance et l'excellente collaboration qui nous aura accompagnés depuis mon entrée en fonction. Plus globalement, merci à l'ensemble des mandataires qui, à Bièvre, brillent par leurs qualités au plus grand bénéfice de la population. Leur rôle n'est pas facile car ils prêtent souvent le flanc à la critique. Et puis, ça a été un honneur absolu de manager mes équipes au quotidien. De voir certains de mes agents se découvrir, se développer, oser entreprendre davantage et s'élever dans leurs fonctions. Je suis fier d'eux. Je mentirais en disant que je quitte sans regrets.

Qu'avez-vous mis en place durant votre séiour à Bièvre ?

Un de mes premiers défis a été de rendre confiance au ; personnel à travers une optimalisation de la ligne hiérarchique. Après avoir opéré une réattribution des bureaux au sein de l'administration, accompagnée d'une redistribution des tâches, i'ai misé sur un renforcement de la qualité du travail accompli, notamment en matière de motivation des actes administratifs, afin d'en garantir la sûreté juridique. L'adoption d'un nouveau règlement de travail et la refonte complète des statuts du personnel ont terminé la transformation du management interne vers un management « par objectifs » guidé singulièrement par le Plan stratégique

INTERVIEW: ÉTIENNE WANLIN &



Olivier Brisbois deviendra DG à Durbuy

Parcours professionnel

Olivier Brisbois a entamé sa carrière à 20 ans, au sein du personnel administratif de l'IATA à Namur. « J'ai été pris sous l'aile du secrétaire d'école, Gérard Denil, qui m'a transmis les valeurs du travail bien fait, la rigueur, la précision, l'engagement. Je lui dois beaucoup. » En parallèle, il obtient un graduat en sciences sociales du travail et réussit une licence en politique économique et sociale. « Après 15 années, j'ai eu l'opportunité de devenir le secrétaire politique du secrétaire d'État à la Personne handicapée. C'était du temps d'Yves Leterme : j'ai connu les 541 jours sans gouvernement! », dit-il. Vient ensuite une première expérience communale à Hastière, comme secrétaire du CPAS ad interim. Au sein de l'administration mosane, il devient chef du service des finances où il a remplacé la directrice générale lors des congés de celle-ci. « Ça m'a donné l'envie de tenir seul les rênes, le recrutement biévrois a été décisif puisque j'en suis le Directeur général depuis presque 3 ans. » E.WAN.



L'Avenir - Local: Luxembourg 02/06/2021, pages 12 & 13 Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de L'Avenir - Local: Luxembourg

